

**CLAUDIA SHEINBAUM**

Presidenta de México

“Este malentendido [entre Adán y Monreal] tiene que resolverse. No puede ser un tema de recursos el que lleve a una discusión”

| NACIÓN | A4



“No puede haber malentendidos por recursos”

Presidenta pide a sus coordinadores de bancada resolver sus diferencias sin hacerlas públicas

**ALBERTO MORALES
Y PEDRO VILLA Y CAÑA**

—nacion@eluniversal.com.mx

La presidenta Claudia Sheinbaum Pardo señaló que no puede haber malentendidos por “recursos” entre los coordinadores parlamentarios en la **Cámara de Diputados, Ricardo Monreal Ávila**, y del Senado, Adán Augusto López Hernández.

En conferencia de prensa, la Mandataria aseguró que hay unidad en el interior del movimiento de transformación (Morena), pero si existe alguna irregularidad, dijo, que se presenten las denuncias ante las autoridades correspondientes.

“Ellos tienen claro lo que signi-

fican el movimiento y la transformación, y este malentendido, digamos, que tuvieron pues tiene que resolverse y pues no puede ser un tema de recursos el que sea que lleve a una discusión entonces, pero se va a resolver”.

La Presidenta de la República dijo que Ricardo Monreal y Adán Augusto López Hernández deben explicar este diferendo, pero no debe ser un “asunto público”.

“Tendrán que explicar ellos, pero, a ver, hacer de esto ahora la noticia de ocho columnas... Digo, la verdad, se va a resolver y si tienen algo que denunciar, pues que se denuncie. Hay las vías, no necesitan que sea un asunto público y yo sé que los dos son compañeros que saben que lo más importante es el movimiento de transformación”, expresó.

El viernes pasado, el presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado (Jucopo), Adán Augusto López, informó que la Cámara Alta



presentó denuncias penales, administrativas y ante la ASF por irregularidades en contratos por un monto de 150 millones de pesos.

El político zacatecano reviró que son infundios y falsedades los supuestos contratos irregulares encontrados en su paso por el Senado de la República y, del mismo modo, rechazó que se le hubieran recortado recursos a la Cámara Alta en su presupuesto de 2025.

El sábado, en Palenque, Chiapas, la presidenta Sheinbaum minimizó la confrontación al señalar que es un asunto menor y llamó a ambos líderes a arreglar sus diferencias y “tener cabeza fría”.

“Pues lo que se debe poner en alto es que durante el primer periodo ordinario de sesiones fue muy productivo”, afirmó.

“Son reformas constitucionales, estas reformas que estamos presentando para fortalecer el derecho de las mujeres a una vida libre de vio-

lencia, a tener un salario justo, pues eso es lo que hay que estar informando en los territorios”.

Liberarse de “malos pensamientos”

Sheinbaum llamó asimismo a los legisladores de Morena y partidos aliados a que en estas fiestas decembrinas visiten a sus comunidades para informar sobre las reformas aprobadas y se liberen de cualquier “mal pensamiento”.

En medio de la disputa entre sus coordinadores parlamentarios, la Mandataria federal aseveró que la responsabilidad de los legisladores de la autollamada Cuarta Transformación es con el pueblo y no con los otros legisladores.

“La gente siempre pregunta dónde quedó el diputado, la presidenta municipal, la presidenta de la República que vino a pedirle el voto, cuándo regresa para poder informar de lo que se ha hecho”, añadió Sheinbaum Pardo. ●



La Presidenta dijo que el asunto no debía hacerse público y que lo más importante es la transformación.